広見



令和4年度 12月23日発行 知立中学校長

1年「防災フェス」開催

12月9日(金)、1年生がこれまでに道徳教育や総合的な学習の時間において学んできた災害時の「自助」「公助」「共助」について、「地域防災」、「自分自身や家族の命を守る」といった視点から様々なテーマとブースを設け、地域や家族、仲間に発信する『防災フェス』を開催しました。



【1組 避難所での暮らし体験】



【2組 防災クイズ】



【3組 防災豆知識】



【4組 非常食あれこれ】



【5組 けがの応急処置】



【6組 避難経路と注意事項】

今回の『防災フェス』には、学区の区長さん、学区の自主防災担当の方、知立市安心安全課の職員の方、これまで講演や御指導をいただいてきた「愛知ネット」および「防災ママかきつばた」の代表の方、そして、保護者や地域の方々など50名ほどに御参加いただきました。いずれの方々からも生徒の工夫に富んだ発表に多くのお褒めの言葉をいただきました。以下にその感想の一部を紹介します。

- ・とても素晴らしい発表でした。どの発表もとてもよく考えられていて皆さんが一生懸命準備されてきたことがよくわかります。とても素晴らしかったので、新聞やTV局に来てほしいと思った程です。(防災ママかきつばた)
- ・非常に為になる知識を頂き、ありがとうございました。目新しい知識ばかりで、よく勉強されていると感じると共に頼もしく思いました。(区長さん)
- ・子どもたちが自信をもって発表している姿にうれしく思いました。大人では、なかなか気づかない着眼点もあり、私も多くのことを学ぶことができました。(保護者)
- ・防災の勉強を楽しみながら取組ができていることが非常によかったと思います。今後も引き続き防災教育を楽しみながらたくさんの中学生に取り組んでいただけると知立市としても心強いです。(安心安全課)
- ・子どもたちと一緒に体感したりして防災について考えることができ、いざという時のための情報を知ることができました。とても楽しく勉強させていただきました。(保護者)

7・8・9組による弘法さん縁日出店バザー販売(写真は裏面)

12月14日(水)、7・8・9組の生徒が、弘法さん縁日に参加し、バザー販売を行いました。教職員や保護者の方とは違い、初めて触れ合う方々とも恥ずかしがることなく上手にコミュニケーションをとることができました。様々な体験を通して、また一回り大きく成長することができました。









長距離継走・マラソン大会

12月16日(金)、長距離継走・マラソン大会が実施されました。全力で走る姿、それを全力で応 援する姿、誰もが主役の素敵な大会でした。なお、当日は、PTA役員さんや委員さんに生徒の安全を 見守る監察役をやっていただき、大会を陰で支えていただきました。ありがとうございました。















総合優勝 3年3組 2年5組 1年1組

知中生の活躍

【知立市読書感想文コンクール 入選】

2年女子 1年男子 1年女子 2年女子 3年女子 3年女子

【交通安全ポスター 入選】

1年女子 1年男子 2年女子 2年男子 2年男子 2年女子

【知立市理科自由研究】

入 選 1年男子 紫外線から身を守る~紫外線からバナナを守る研究~

1年男子 液体の凍る時間と溶ける時間 努力賞

【税に関わる絵カード】

(公社)刈谷法人会知立支部長賞

3年女子 3年女子 3年女子 3年女子

入賞

3年男子 3年女子 3年男子 3年女子 3年女子 3年女子 3年女子 3年女子 3年女子 3年女子 3年女子 3年女子

3年女子

【第59回熱田神宮彫塑コンクール 入選】

1年女子

【豊田市中学校ハンドボール1年生大会】

知立中学校女子ハンドボール部1年

【令和 4 年度 第 26 回魚の絵コンテスト】 【第32回花の絵コンクール】

スポンサー賞 2年女子 神戸新聞社賞 2年女子